



KALÉIDOSCOPE

Depuis le début de la pandémie, les écoles ne peuvent plus se déplacer à la salle de spectacle. Qu'à cela ne tienne, Bouge de là se propose d'aller à leur rencontre, dans leur cour d'école, pour leur présenter un spectacle et les faire danser!

Kaléidoscope est une prestation dansée inspirée d'un extrait de l'œuvre *À travers mes yeux* (2018) mettant en scène quatre interprètes. La performance d'une dizaine de minutes est suivie d'un atelier de danse offert par notre directrice artistique et chorégraphe, **Hélène Langevin**.

Une proposition artistique colorée et dynamique qui offre aux enfants un accès privilégié aux arts vivants, leur permet de se mettre en mouvement et d'activer leur créativité!



PUBLIC CIBLE

Préscolaire, maternelle, 1er cycle, 2e cycle
3 à 10 ans

DURÉE

30 minutes par prestation
3 prestations séparées par 10 minutes de pause



FORMULE AVEC
DISTANCIATION!

COVID-19

Respect des normes sanitaires pour les secteurs **ARTS DE LA SCÈNE** et **RÉSEAU SCOLAIRE**

À PROPOS DE BOUGE DE LÀ

Créée en 2000, Bouge de là est l'une des rares compagnies de danse professionnelle au Québec à se consacrer exclusivement à la création chorégraphique pour le jeune public. Sa mission est de créer et diffuser des œuvres de danse de grande qualité destinées à un public âgé entre 3 et 10 ans et de développer une multitude d'activités de médiation culturelle permettant le rayonnement de la danse. La compagnie place l'enfant au cœur de sa démarche en lui offrant un contact bénéfique et heureux avec la danse, une expérience qui interpelle ses sens et qui suscite chez lui l'envie de se mettre en mouvement.

CONTACT

Élisabeth Comtois, Agente
e.comtois@stationbleue.com | 514-273-3093

BOUGEDELA .org